
 

  

 

 

 

最近、世の中あまり良い話題がありませんでしたが、先週、大相撲において、日

本出身力士として１９年ぶりに、第７２代横綱に稀勢の里が昇進しました。何回も

昇進のチャンスがありながら、あと一歩で逃してしまい、なかなか昇進できません

でした。 

手記の中で彼は「なかなか思うようにいかない時も我慢し、腐らずやってきて本

当に良かった」と語っています。私達も、苦しくても頑張っていれば必ずいつか日

が当たり、輝く時が来る。明けない夜はない。そんな事を彼から学びました。土俵

入りは雲竜型に決めた様です。ぜひ、人間としても慕われる真の横綱になってもら

いたい。最近の相撲は、張ったり逃げたりが、横綱でも見受けられます。稀勢の里

においては、ぜひ相手を受け止め倒す、横綱相撲を見せていただきたい。そして大

横綱になってもらいたい。 

また郷土の星、御嶽海も大関を目指し、頑張って一日も早く大関になり、長野県

をアピールしてください。 

 

 

 

ＩＭ ＰＲ  IM 実行委員長 三村昌輝様(諏訪湖 RC) 

 親クラブにきて少し緊張しています。33年前に諏訪湖 RCをスポン

サーとして創立していただきました。頼りなかった子供も 33年経っ

て立派になってきたと言う事を、ご報告させていただきます。 

 ＩＭが２月２６日マリオにて開催されます。昨年度の岡谷ＲＣホ

ストのＩＭが最近では一番良かったと思っております。今年度は「感

動！」をテーマとして、第１部講演は北九州市の野口義弘氏をお招きして非行歴の

ある少年・少女を雇用し続け、更生を支援し続けた体験談です。一般公開で行いま

す。 
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第２部会員セミナーはよねやま親善大使于 咏氏(元米山奨学生、現在愛知 REC会員)

講演です。最近忘れさられた日本人の心の問題などの話をして頂きます。ＩＭは親

睦も大切です。ぜひ、懇親会も参加して親睦を深めていただきたいと思います。ど

うぞ、より多くの皆さんにご参加いただきますよう、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このような場を与えていただきましたので、会社と自身の自己紹介を

少し。 

会社紹介 

株式会社丸眞製作所。 

金属部品熱処理加工・機械加工および組み立て 

1949.7(S24)創業・1958.10 設立（有限会社化） 

1996.10 株式会社化、2008 年市内工場を統合して岡谷市湯殿山に本社・工場を移転 

 

事業内容 金属熱処理加工と機械加工、組み立て。 

金属熱処理 加工部品を預かって熱処理を施す。鉄の部品に熱を加えたり冷やした

り、またガスの成分を浸透させたりその成分を組み合わせて表面に硬い膜を作った

りすることで、顧客の要求、図面の指示通りの硬さ、柔らかさ、あるいは性質に整

えてお返しする。大きな熱処理炉を使う。通常焼き入れ（硬くする）にかける温度

は 800～1000度前後。 

金属熱処理の世界で言えば、高温といえば 800 度以上くらい。低温…といっても 3

～400度を意味する。扱っている部品は自動車の部品関係が７０％ほどでその他 OA, 

IT関係や建築関係など。機械加工、組み立ては歴史を辿れば創業時は機械加工から

始まり、その後熱処理のニーズを受けて熱処理も引き受けるようになったというこ

とのよう。 

グループ会社が塩尻市と山梨県甲斐市にある。 

 

私は 4代目で 2012 年 10月から社長を務めており、この 10 月から会社組織となっ

卓話「自己紹介・会社紹介」 
髙木 克彦 会員 

 



 
て 59期目がスタートしています。 

その今期の経営方針の序文のみ読ませていただきます。 

＊＊＊企業を取り巻く環境の変化やお客様から問われるニーズに即応でき、経済環

境に影響されにくく未来に渡って企業価値を高め存続していかれる企業づくりを目

指す。そのために、感性を研ぎ澄まし、思いやりの本質を知り、仕事に誇りと夢、

そして責任をもって立ち向かえる「私たちの会社」を、志を共にする全社員とつく

り上げる。＊＊＊ 

2018年には会社組織化して 60年、2019 には創業 70年の節目となります。その節

目には新たな 10 年、20 年のスタートと位置付けて更なる確固とした歩みを進める

べく努力してまいりたいと思っています。 

 

自己紹介 

妻と社会人 2年目の子供ひとり。神明町在住。 

高齢ですが、双方の両親健在。 

 

趣味は、趣味というほどでもなく興味の方向ということか。若いころから多趣味で

広く浅く中途半端にというのがずっとこれまで続いている。 

旅行・街歩き（国内外） 車でも鉄道でも歩きでも。街並みや自然。 

鉄道ファン  子供のころから、地図好き、旅好き、鉄道好き。 

天文現象好き 四季折々の星空を眺めること、上海の皆既日食、日本の金環食は感

動した。 

写真撮影好き 小学生のころ、駅で電車の写真を撮るために親のカメラを使ったのが

初め。冬の北海道や、各地の街並みや自然、鉄道、飛行機、出張がらみの海外風景。 

スポーツ観戦好き 野球、マラソン、駅伝、サッカー、テニス、ゴルフ、相撲、       

夏冬オリンピック、各種ワールドカップ 

マラソン   JC時代がピーク 今は年 1回の苦行（諏訪湖マラソン） 

山歩き        高校がピーク 以後はお楽しみ 

 

ここからはあまり人には言わない。 

クラシック音楽好き 中学のころから 演奏会・CD 

コーラス      妻に巻き込まれ 

リコーダー     楽器を人生一度やってみたかった 

 

一見硬そうなことも少し並びましたけど、飲んで楽しむこと、これは、私は酒が

かなり弱くてビールコップ一杯で酔う。日本酒などもおいしいと思うけれどごくわ

ずかしか飲めない。で、ご存知の方も多いかもしれませんがウーロン茶などばかり

飲ませていただいている。愛飲家の皆さんからは酒が飲めなくて付き合いは大変だ

ねえといわれるが、私自身はそうでもなくて、お付き合いはいくらでもするので遠

慮なさらずお誘いください。そしてロータリークラブの理念や意味も少しずつゆっ

くり学んでいきたいとは思っております。 

取り留めなくお話ししてきてしまいましたがどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



 

  

三村昌輝(IM 実行委員長)・宮坂 建(ガバナー補佐事務局)  今日は IM の PR に伺

いました。是非とも多くの方にご参加いただきますようお願いします。 

今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口泰史・笠原新太郎・上條

英雄・小山 智・薩摩 建・佐藤有司・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・

濵 俊弘・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮澤由己・矢島 實・

山岸邦太郎・山崎典夫・髙木克彦  髙木さん卓話、楽しみにしています。 

 

 

 

 

会員数４１名、出席者２７名、出席率６９.２３％、前々回訂正６６.６７％ 
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